
II. LES AFFAIRES

Description générale du marché

Le marché argentin est complexe et en général concurrentiel, bien que certains secteurs tels que l'industrie informatique soient fortement protégés.

L'économie est en général basée sur la libre entreprise ; cependant, la plupart des services publics sont nationalisés.

L'agriculture (comprenant les industries agro-alimentaires) demeure le secteur de production principal, mais les industries de fabrication et de transformation représentent un volume et une variété de produits considérables, révélant un niveau élevé de développement technologique.

Parmi les principaux secteurs de croissance potentielle on relève ceux de l'industrie pétrolière et gazière, des minerais, de l'électricité, de l'entreposage et de la manutention des grains, de l'industrie forestière, des transports urbains et ferroviaires, ainsi que des industries de pêche.

Dans de nombreux secteurs il faudra plusieurs années d'efforts pour développer le marché avant de parvenir à des résultats positifs.

Le gouvernement argentin encourage activement les entreprises en coparticipation, les transferts de technologie et les investissements étrangers.

Participation aux accords commerciaux régionaux

L'Argentine est membre de l'*Asociacion Latinamericana de Integracion* (ALADI) créée par le *Traité de Montevideo* de 1980. Cette association a pour but principal de créer progressivement un marché commun latino-américain.

Le 29 juillet 1986, l'Argentine et le Brésil ont signé un *Accord d'intégration économique* demandant, entre autres, un accroissement des échanges bilatéraux, une libéralisation des échanges de biens d'équipement, une augmentation des achats de blé argentin par le Brésil, une intégration industrielle, une coopération accrue dans le développement de l'énergie ainsi que dans les secteurs de la biotechnologie et de l'aérospatiale. Auparavant, l'Argentine avait signé avec l'Uruguay un accord visant à obtenir une intégration économique.